

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

PRECIOS.
MADRID: Mes 6 rs.
PROVINCIA: Trimestre 21
ULTRAMAR Y ESTRANJERO: 24
NOTICIAS Y COMUNICADOS.
Se insertan, todos á precios convencionales.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

SEGUNDA EPOCA.
OFICINAS: MADRID, PASAJE DE MATHIEU.

SUSCRIPCIONES.
Se piden en Madrid y Provincias. Se pagan en metálico, libranza ó sellos de Correo.
No se sirven sin recibir antes su importe.
ANUNCIOS.—A REAL Y MEDIO publicados en ambas ediciones.

NUM. 525 POR LA TARDE.—AÑO XIII. MADRID, VIERNES 10 DE FEBRERO DE 1860. TIRADA DE 23,500 EJEMPLARES.

SUSCRIPCION NACIONAL.

El pueblo de Valdemorillo por suscripción abierta entre el vecindario y producto de una función dramática de aficionados. 1,850

La escuela regimiental del batallón provincial de Madrid, número 43, deja un día de haber para sus compañeros de armas, inutilizados en Africa:

Capitán D. José Jerez.	33
Un sargento primero.	6
Un soldado.	4 30
Ocho cabos primeros.	21 86
Diez y seis cabos segundos.	38 40
Dos cornetas.	5 46
Cuarenta soldados.	80
Seenta y ocho raciones de pan.	40
D. Rafael Sanz, encargado del café del teatro de la Zarzuela.	100
Doña Josefa Sanchez, criada de Rafael Ruiz.	40
Total.	2,219 22

PRIMERA EDICION.

A LAS SIETE DE LA MAÑANA.

Uno de los oficiales heridos el 31, es el capitán de coraceros Moriski: solo en la cara y cabeza tiene 10 cuchilladas y 38 heridas en el resto del cuerpo, con las dos muñecas cortadas. Está tan horriblemente desfigurado que nadie le conoce; pero felizmente ninguna de estas innumerables heridas es de peligro; la mas grave es la del ojo izquierdo, que perderá. Con otro oficial de coraceros se quedaron los moros, dice un corresponsal; el pobre Baldrá, cuyo caballo quedó atascado en el fango; los que recogieron eran moros de Rey y parece se lo llevaron vivo.

El príncipe de Asturias, cuando fue presentado al pueblo en los balcones de Palacio el martes, tenía puesto sobre su cabeza el ros blanco. Ya es costumbre, al hablar del Príncipe Alfonso, nombrarle el cazador.

Observa un periódico de Santander que es muy útil en esta época del año advertir á los labradores el peligro que hay en destruir ciertas clases de pájaros. A estos es á quienes se debe la destrucción de hordas innumerables de larvas microscópicas, de millares de átomos asoladores de inmensas tribus de trituradores, de roedores, de chupadores, que pululan alrededor de los vegetales.

Cartas del campamento escritas al parecer el 3 por la noche, dan noticias detalladas de las disposiciones adoptadas para la jornada del siguiente día, que estaba ya combinada y resuelta. Las tropas habían tomado raciones para cuatro días; á las seis y media de la mañana, después de haber comido los ranchos, las tropas debían batir tiendas y tomar las armas, formando al frente de sus respectivos campos. El orden de batalla adoptado era muy parecido al que emplearon los franceses en Isly contra los mismos enemigos. El segundo cuerpo (Prim) y el tercero (Ros), debían marchar en masas de cuadros apoyados por la artillería de campaña. La caballería en seguida con las baterías de posición cubriendo intervalos, y por último, el cuerpo de reserva (Ríos) cerrando la marcha.

En esta formación debía avanzar el ejército hasta ponerse á distancia de 800 á 500 metros del enemigo. Este era el plan adoptado, aunque no podemos decir si fue puntualmente ejecutado, ó si fue preciso alterarlo por consecuencia de las disposiciones y maniobras del enemigo. Lo que parece cierto es que, á pesar de haber sido cañoneado el campamento marroquí por espacio de cuatro horas, haciendo caer sobre él una granizada de proyectiles, los moros sostenían sus posiciones á pie firme, habiendo sido preciso, por lo tanto, lanzar las columnas de infantería para que las tomaran á la bayoneta. El choque debió ser terrible, y muy tenaz la resistencia de los marroquíes, á juzgar por las pérdidas que hemos sufrido, pues ascienden próximamente á 800 hombres.

Los huracanes que han reinado en estos últimos días, han ocasionado no pocos perjuicios en los árboles de varios puntos de Cataluña y el Alto Aragón.

Ha llegado á Barcelona, procedente de la tesorería de Tarragona, una remesa de dos millones de reales que será remitida inmediatamente á Cádiz con destino á las necesidades de la campaña.

Hasta el día 6 del corriente habia ingresado en la tesorería de la provincia de Jaen por el concepto de redenciones del servicio militar en el presente sorteo, 1.542,000 reales.

Parece que varios gobernadores civiles de provincia se han puesto de acuerdo para contribuir por su parte al aumento de la suscripción que se trata de abrir con objeto de regalar una hermosa espada de honor al invicto duque de Tetuan.

Parece que anteayer hubo debates muy animados en la Cámara alta á propósito de la felicitación que debían dirigir los senadores á S. M. por los triunfos de Africa. Un senador de la oposición, nos dicen, que la hizo muy terrible y acalorada á un adverbio. Este señor no quería que se consignase que el ejército, hábilmente dirigido, se ha mostrado á la faz del mundo digno descendiente de aquellos tercios que fueron la gloria de las armas españolas.

La mayoría de los senadores no debió ser de esta opinión, porque en el discurso del digno presidente del Senado, señor marqués del Duero, se leen las palabras que dejamos consignadas. ¡Pequeñecos de la liga! dice *La Epoca* al ocuparse de este asunto, y nosotros repetimos: ¡Siempre pequeños!

El Sr. D. Antonio del Rivero y Cidraque no pudo asistir por hallarse enfermo, á la reunión de señores diputados que acordaron felicitar á S. M. y al general en jefe por la toma de Tetuan; pero nuestro amigo desea que conste su completa adhesión á lo hecho por sus compañeros. Igual manifestación nos ha rogado que hagamos el diputado señor don Luis Arévalo y Gener.

En las gloriosas jornadas de Africa, no es el tercer cuerpo de ejército el que menos laureles ha alcanzado y muy especialmente los regimientos de Zamora, Albuera, Segorbe, Baza y Ciudad-Rodrigo.

En Valencia fue una especie de locura el entusiasmo con que se acogió la noticia de la toma de Tetuan. Los vendedores del mercado prorumpieron en ardientes vivas á la Reina y al ejército, y en el transporte de su alegría empezaron á arrojar por el aire los objetos y comestibles de sus puestos, que gratis los recogieron los pobres, y en que tal vez consistía todo su capital.

Desde la una de la tarde de ayer, hasta las dos y media, estuvieron tocando la orquesta del teatro de la Zarzuela y una banda militar agregada á la misma, debajo de los balcones del real Palacio, habiendo merecido la honra de que S. M. se presentaran con sus escelsos hijos en el momento que oyeron los primeros ecos de ese delicado homenaje que el señor Salas, empresario del espesado teatro, ha querido ofrecer á sus reyes en memoria del fausto suceso que hoy celebra España y admira Europa. Un inmenso pueblo asistió á esta fiesta, á pesar de que el día no estaba muy agradable. Los coros de ambos sexos tomaron parte, cantando, entre otras cosas, el tango de *El Relámpago*, con letra arreglada á las presentes circunstancias, cuya repetición pidió el público al oír la siguiente estrofa:

Ya los moros de Tetuan
no son personas,
que corridos estarán
como las monas.

Las demás piezas que tocaron fueron las siguientes: Primero. Sinfonía de aires nacionales de Guenard. Segundo. Himno á S. M. Tercero. Tanda de walses. Cuarto. Polka. Quinto. Coro del brindis de la zarzuela *Quien manda manda*. Sexto. Fandango, y Séptimo. Sinfonía sobre motivos de las zarzuelas de Barbieri. Anoche obsequió tambien el señor Salas á las familias de los señores conde de Lucena, Reus, Almina y Paredes de Nava y á la del general Echagüe.

Hemos tenido el gusto de ver y examinar los planos que nos ha presentado el arquitecto D. Lucas María Palacios para un gran sitio de recreo que tiene en proyecto el señor D. José de Casadesús (de quien hablamos el otro día) en compañía con otros capitalistas catalanes tambien. Efectivamente es una cosa digna de la corte española, y no dudamos atendida la actividad é inteligencia de dicho señor, que se llevará á cabo, pues nos consta que á su apoyo y dirección se deben no pocas empresas útiles realizadas en el Principado catalán.

Entre las demostraciones de regocijo con

que Guadajara celebró la noticia de la toma de Tetuan, llamó mucho la atención una numerosa mascarada de cristianos y moros que recorrieron á caballo toda la población, y que á la caída de la tarde se concentraron en el estenso y hermoso paseo de la Concordia, donde en presencia de una multitud de gente se travó, ó mejor dicho se representó una lucha de antemano convenida en la cual quedó triunfante el esfuerzo español sobre el marroquí. El ayuntamiento, por su parte animado de los mismos sentimientos, ha distribuido 40 rs. á cada uno de los parientes mas cercanos de los soldados correspondientes al cupo de aquella capital que se hallan combatiendo en Africa.

La biografía, dice una carta de París, ha cedido el terreno á la fotografía, y después que todos los *hombres de letras* de este país, mas ó menos célebres, han tenido que dejarse biografiar quieras ó no quieras, viendo espuesta al público su fe de bautismo (cosa muy desagradable para muchos), pues sabido es que esas historias individuales en miniatura que se llaman biografías, empiezan todas «don fulano de tal nació el año de tantos», ahora los infelices tienen que poner su cara á la vergüenza, porque generalmente los sábios son muy feos, y se van á avergonzar de verse *fotografiados* por un artista que va á dar los retratos de todos, y que anuncia tener ya *fotografiada á toda* la redacción de *El Siglo*.

Creemos que será *El Reino* el único periódico á cuyos oídos hayan llegado los rumores de paz de que habla anoche, aun cuando á renglón seguido se toma el trabajo de desmentirlos.

El plan meditado para realizar la anexión de la Italia central al Piemonte es, según el corresponsal de *La Epoca* en Turin, el siguiente: Hechas las elecciones de diputados en Parma, Módena, la Romagna y Toscana al propio tiempo que en Cerdeña y Lombardia, se reunirán los tres parlamentos de la Emilia, Toscana y Piemonte. Por aclamación se espera que los dos primeros ratifiquen su unión á la monarquía de Victor Manuel, y entonces los diputados de la Italia central pedirán ser admitidos en las cámaras sardas, cosa á la cual no podrá menos de accederse aquí. Todo se prepara para este importantísimo suceso, Ricasoli, ministro de Toscana, será ademas electo diputado por la ciudad de Pavía; Farini por Milan, en tanto que el conde de Cavour obtendrá la representación de Florencia, Módena, Bolonia, Milan y otras ciudad de Italia.

Los generales de Ingenieros y artillería, Menabrea y Canali, del ejército sardo, han sido enviados con misión de Fanti para dirigir las fortificaciones de Ferrara y Bolonia.

Van á verificarse en Cerdeña cuarenta nombramientos de senadores entre los hombres mas distinguidos de la Lombardia y de la Italia central. Tambien se trabaja para la creación de un ministerio de Marina y de comercio, que desempeñaría el senador Elena, designado ya para el ministerio de Obras públicas.

El conde de Cavour ha inaugurado su banquillo al ministerio con un gran banquete, al que asistieron entre otros, los representantes de Inglaterra, Francia, Prusia y España, y con un magnífico baile, en que habia mas de dos mil personas, y entre ellas casi toda la aristocracia de Turin, hace un año muy contraria á la persona del conde.

Es espantoso el temporal que en la noche del 4 al 5 ha reinado en las costas de Valencia y numerosos los siniestros que ha causado. Cerca de Gandia naufragó el buque francés *Heureux prophete*, procedente de la Nouvelle para Oran, con cargo de harina y sal, salvándose la tripulación. En frente de Pineda se ha perdido otro buque, la *Virgen del Carmen*, procedente de Cádiz para Marsella. Tambien se ha salvado la gente.

La polera *Brava*, capitán Poch, procedente de Sevilla con cargo de habas, arrollada en el momento de dar fondo y la cual á los pocos instantes quedó destruida en el contra-muelle de Valencia. El buque *Pepita*, patron Pascual, procedente de Barcelona con el de igual clase *Virgen de Lidon*, patron Pujol, de Vinaroz, fueron arrojados al O. en la playa del Turia.—Una fragata arizada y corriendo al tiempo, fueron contra la costa. Varios buques fueron á pique; la mayor parte desfondados los costados, la linterna del muelle cayó sin que quedén vestigios de ella;

el andén completamente destruido. El vapor inglés *Whillam-France*, rotas sus amarras y garreando amenazaba al *Monserat*, que sufría igual contra-tiempo, hallándose sobre las rompientes y caudal de la barra y auxiliando y sosteniendo en su popa al G. C. *San Ramon*, al que llbró de una pérdida segura, protegiéndole con la máquina su sosten. A la caída de la tarde regresaba el *Betis* sin muros, lótes y pescantes. El *Destello* y el *Rey D. Jaime* se aguantaron. El *Valencia* corrió mucho riesgo.

En la playa del Graó fondó á media noche el buque francés *Quatre Frere*, capitán Mr. Auguste, procedente de la Nouvelle, en lastre y cinco tripulantes. Le garrearón las anclas y al irse atrás tocó con la nña de alguna ancla, yéndose en seguida á pique y quedando lleno de arena y agua.

Las obras del ferro-carril de Cartagena á Albacete se inauguraron solemnemente el día 6 en medio del mayor entusiasmo.

Anteayer, al pasar el carruage de S. M. de regreso á Palacio, por junto á la fuente de la Alcahofa, una mujer del pueblo, abriéndose paso trabajosamente por entre la muchedumbre que formaba dos gruesas murallas á un lado y otro de la real comitiva, logró poner en manos de la Reina un memorial. Asimismo vimos á otras varias personas entregarla otros en propias manos.

La junta de donativos de Logroño ha dirigido una alocución á los habitantes de la provincia manifestándoles haberse constituido la comision encargada de reunir los antecedentes y noticias necesarias para la equitativa distribución de los fondos recaudados y que se recauden.

El emperador de los franceses ha nombrado caballeros de la Legion de Honor á varios generales, oficiales é individuos del ejército sardo por su brillante conducta en la campaña de Italia. Figuran entre los agraciados los generales Fanti, Cruchari y Mollard que tan heroicamente combatieron en Solferino.

Un periódico inglés considera una gran imprudencia el que *La España médica* ofreciese una caja de instrumentos de amputaciones al oficial de Sanidad militar que practicara en Africa, y sobre el campo de batalla ó en los hospitales de ambulancia, la primera ligadura arterial ó amputación de un miembro. Con razón dice nuestro ilustrado colega médico que á juzgar por los piadosos temores del periódico inglés, el ofrecimiento no se hubiera podido hacer impunemente en aquel país, en don por lo visto hay ocurrencias industriosísimas, desconocidas por fortuna en España.

Parece que los ofrecimientos de tropas que ha hecho el rey de Nápoles al Papa, son para el caso de una insurrección en las Marcas, no para someter á la Romagna. Así lo asegura la *Gaceta de Wesar*, con referencia á una carta de Viena.

La *Gaceta de la Alemania meridional*, confirmando la existencia de la crisis ministerial en Viena, añade que los consejeros del Emperador le impulsan á entrar en la via de las reformas, y que la misma archiduquesa Sofía le manifiesta la conveniencia de promulgar una constitucion. Sin embargo, según la mayor parte de las correspondencias, no parece probable, por ahora, cambio alguno de política en la monarquía austriaca.

Han cesado completamente en Roma las manifestaciones populares. Han contribuido á este resultado en primer lugar, la actitud del ejército francés y ademas una carta dirigida por el conde de Cavour á los jefes del movimiento. En ella, según dice la *Patrie*, aconseja que se renuncie á todo género de demostraciones, confiando plenamente en el Emperador Luis Napoleon, única esperanza de la Italia, según el presidente del Consejo de ministros de Cerdeña.

El número de condecoraciones de la Legion de Honor, dadas por Luis Napoleon á los individuos del ejército sardo, y de que nos ocupamos en otro lugar, asciende á tres grados de grandes oficiales concedidos á los generales que hemos indicado, diez y seis de comandadores, cincuenta de oficiales y ciento veinticinco de caballeros. Para los individuos de tropa y oficiales subalternos ha concedido dos mil medallas.

Un albañil de Castellon, casado, y con numerosa familia, que regresaba el día 24 de Torreblanca, en cuyo pueblo habia cobrado

1,000 rs. vn. por los jornales que él y otros peones habian ganado, perdió el espesado dinero en las inmediaciones de Benicassim, no pudiendo encontrarlo por mas diligencias que practicó al efecto. El desconsuelo de aquel infeliz era grandísimo, porque aquella cantidad era de varios, y representaba un mes de trabajos afanes y no pocas privaciones. Cuando ya habia perdido la esperanza de recobrar su perdido tesoro, se le presentó una mujer de Benicassim, advirtiéndole que podía pasarse por aquel pueblo á recoger su dinero. Se lo habia encontrado José Guiral, miserable carbonero, con siete de familia, que habia hecho las mayores diligencias para encontrar al dueño del dinero. Con dificultad consiguió el albañil que aceptase aquel infeliz y honrado padre de familia 80 rs. que le dió de gratificación y en prueba de agradecimiento.

Con motivo de la solemnidad de estos dias, el Consejo de administración de las obras de la Puerta del Sol ha acordado suspender la subasta anunciada, debiéndose verificar el día 11.

El domingo llegará á Madrid por el ferro-carril de Alicante, el coronel Rizo, ayudante del general O'Donnell, con las banderas, los ocho cañones y la tienda de Sidi-Hamet que cogieron nuestras tropas en la accion del 4. El duque de Tetuan envía estos trofeos á S. M. la Reina.

El pueblo de Valdemorillo, cuyos vecinos han dado siempre pruebas muy cumplidas de patriotismo, han solemnizado con gran entusiasmo la toma de Tetuan. Tan luego como llegó al pueblo tan fausta nueva, se echaron las campanas á vuelo, las gentes se lanzaron á la calle llenas de júbilo y en las casas de la Villa se colocó el retrato de S. M. La música de la Sociedad lírico-dramática recorria tambien la población, animando con sus bélicas piezas al vecindario, y las salvas y los cohetes que se disparaban en medio de los estrechos vivos á la Reina, á España, al ejército de Africa y al general O'Donnell se sucedian con pasmosa rapidez: las iluminaciones fueron en extremo vistosas, y por la noche se dió un baile en la plaza pública que duró hasta las dos de la mañana. El pueblo de Valdemorillo ha contribuido ademas con la cantidad de 1850 reales, con destino á los heridos, producto de una funcion dada por la Sociedad lírico dramática, y el domingo próximo celebrará una solemne funcion de iglesia, dando tambien una comida á los pobres.

Entre las iluminaciones notables improvisadas estos dias en Madrid, una de ellas ha sido la del cartel de San Francisco, preparada en muy pocas horas por el regimiento infantería de Galicia y el cuarto batallón de Marina residente en esta capital. Sobre la puerta correspondiente al primero de estos brillantes cuerpos, se ostentaba el retrato de S. M. la Reina vistosamente iluminado por flameros y vasos de colores, y debajo se veia el del general O'Donnell adornado con los banderines del regimiento; alrededor de las puertas lucian vasos de colores y en las ventanas un gran número de faroles de color tambien y combinados de modo que figuraban graciosos dibujos. Dos gastadores, inmóviles como estatuas de piedra, daban la guardia de honor al retrato de S. M. Otro tanto se observaba en la puerta correspondiente al departamento del cuarto batallón de Marina.

Hoy debe haber tenido lugar en la iglesia del fuerte de la Ciudadela de Barcelona el solemne acto de la bendición y jura de la bandera del batallón provincial de Badajoz.

Entre los donativos con que tan generosamente contribuyé Valencia para los heridos é inutilizados en la campaña de Africa, sobresale el de su Real Maestranza que á pesar de no tener rentas propias ha entregado 40,000 reales vellon. No necesita encaresimiento este rasgo de patriotismo y generosidad.

Los periódicos y las correspondencias que empezamos á recibir de las provincias donde ya se tenia noticia de la toma de Tetuan, no tienen palabras bastantes para pintar el entusiasmo, la locura, el delirio del público al recibir tan importante nueva.

El embarque de los tercios vascongados en el puerto de Santander, verificado el domingo último, se efectuó con la mayor felicidad, según los periódicos de aquella plaza. Un gentío inmenso salió á despedir á los voluntarios, que llenos de gozo prorumpieron en vivas á la Reina y al ejército. El Empera-

dor fue el buque que rompió la marcha, siguiendo el Hércules y el Scholbe.

Ya el telegrama anuncia que habían andado a pescar en la cámara los representantes de los Estados Unidos. Durante los debates á que se siguió la elección de presidente para la misma cámara, los legisladores se lanzaron unos á otros los insultos más groseros, los cuales han dado lugar á una porción de duelos. Un tal Smith pregunta con altanería en dicho debate á otro representante por qué no responde, y Mr. Bingham, el interpelado, le contesta que porque no es esclavo. A esta respuesta Mr. Smith, el partidario de la esclavitud, replica al diputado por el Norte: «No; si lo fueras estarías mejor ocupado que lo que estás ahora; y recibirías lo que necesitas.» Un miembro católico de abominable é infame el libro de otro miembro porque contiene doctrinas en favor de la emancipación de los esclavos. A un Mr. Maskin se le cayó un revolver al suelo, lo cual produjo una sensación inmensa, y restableció un tanto el orden, reduciendo á la cámara á una decencia y compostura relativas. Restablecido el orden, otro miembro dijo que en adelante iría armado también á la cámara con una pistola de seis tiros, á lo que se le replicó si trataba de «cazar» en ella. Por último, Mr. Inerson, representante de la Georgia, juró por el Padre Eterno que había de colgar de los árboles como perros á sus contrarios.

En la sesión del 4 de la cámara de los Comunes, tuvo lugar una especie de discusión preliminar á la que ha de haber relativa á la guerra de España con Marruecos.

Mr. Maguire llama á la atención del ministro de Negocios extranjeros acerca de lo que aseguraba el corresponsal del Times del teatro de la guerra de Marruecos, referente á la mala conducta de Mr. Drummond. Hay un consular inglés en Tánger, y para preguntar si el gobierno tenía noticias de hechos que justificaran la creencia de que el consular británico había violado la estricta neutralidad que deben mantener los representantes de Inglaterra con relación á España y Marruecos. Creía á solamente necesario que la cuestión se presentara con claridad, para justificar el nombre del consular citado y los que desearían mantener relaciones amistosas con España. Después de referirse á la correspondencia diplomática del año anterior, Mr. Maguire continuó diciendo: «El gobierno español, según el corresponsal del Times se queja de la conducta de Mr. Drummond. Hay que obrar en muchos casos hostilmente hacia los españoles. No tenía medios de juzgar de la veracidad de los cargos, pero estos rumores habían obtenido crédito con el gobierno español, y en regiones elevadas reinaba una fuerte sensación de exasperación contra Inglaterra. Si eran ciertos los hechos el gobierno inglés debía repudiar públicamente en aquella Cámara semejante conducta.»

Mr. Maguire terminó expresando sus simpatías por la nación valiente que en otros tiempos fue el baluarte más poderoso de la cristiandad y el azote más activo del musulmán, y que naturalmente mostraba contra un enemigo semejante su antiguo valor histórico y el espíritu elevado y entusiasta que le caracterizó en las edades pasadas.

Mr. Liddell salió á la defensa de Mr. Hay y se oyeron risas cuando expresó que gracias á su intervención se había elevado á 3 libras de una que era antes, el precio corriente por cada prisionero vivo. Al mismo consular se debía la salvación de 100 judíos y españoles residentes en Marruecos, y el que no se desvirtuara la capilla católica en Tánger.

Lord J. Russell expresó que el consular inglés en Tánger cumplía con su deber como un caballero, y que aun cuando carecía de noticias oficiales no podía creer que Mr. Hay tomase parte contra uno de los beligerantes, que el ministro español había espuesto á Mr. Buchanan las quejas contra el consular inglés, pero sin poder probarlas. El ministro inglés, lord J. Russell, añadió que no quería decir ahora de parte de quién estaba el error en la contienda. No podía opinar con Mr. Maguire en mirar bajo un punto de vista tan elevado la marcha seguida por el gobierno español, pues por una parte son cristianos y por otro musulmanes, y es difícil juzgar imparcialmente entre los dos.

Las materias que entran en la composición de los colores del papel de vestir habitacionales, pueden en ciertos casos evaporarse, y mezclándose con el aire, hacer peligrosa y aun mortal la atmósfera de un cuarto recientemente empapelado; así se ha observado en Inglaterra. Mr. H. Fuciant ocupa una casa cerca de Cipton; los tres hijos de este caballero habitaban un cuarto acabado de empapelar; los tres cayeron enfermos, y no pudo conocerse por de pronto su indisposición; por la noche se aumentaron los dolores, y el médico notó al instante los síntomas de un envenenamiento. ¿Cómo había sucedido esto? ¿Cómo los efectos de la indisposición se hacían mas graves á cada momento? Esto es lo

que pudo explicarse el médico examinando la habitación de los niños. Se había encendido en ella mucho fuego para secar el papel de color verde puesto hacia poco; la pintura del papel contenía una cantidad desusada de arsénico, y este veneno, evaporándose había viciado la atmósfera hasta el punto de hacerla peligrosa para aspirarla; se trasladó á los niños á otro cuarto, y su salud se restableció poco á poco. De un análisis hecho por el doctor, resulta que un pequeño pedazo de papel, contiene el suficiente arsénico para causar la muerte á una persona adulta.

Del último correo extranjero tomamos los siguientes hechos: Un periódico inglés, que se publica en Constantinopla, ha recibido una advertencia por imprimir un artículo ofensivo al emperador de los franceses y hostil al régimen imperial de Francia.

El cura protestante H. L. Bickerstaffe está en la cárcel acusado de bigamia. ¿Qué buen cura!

Al baile dado por el emperador de Rusia el día 12 de enero asistieron 24,348 convidados.

El Times dice que el derecho sobre cada anafillo de vino francés bajará á 12 reales en vez de 23 que paga actualmente.

El Liverpool Mercury pone á continuación de la lista de nacimientos, matrimonios y defunciones, la de divorcios. Calcúlese como andará la moral pública en Inglaterra.

La suma de veinte mil millones de reales es á la que asciende los seguros de vida en Inglaterra.

Los comerciantes de San Petersburgo han costado y colocado en la bolsa una estatua monumental á la memoria del emperador Nicolás I.

En Pesta está espuesto á insultos el que sostiene el sombrero nacional húngaro. Apredan los sombreros austriacos y la música alemana ocasiona motines en los teatros y salas de conciertos.

Un noble irlandés, el general príncipe Nugent, del ejército austriaco, ha sido nombrado gran prior de la orden de San Juan en Irlanda.

Una barca con cinco pescadores de Shetland, volcó, ahogándose todos los que iban en ella.

Algunos diarios alemanes anuncian formalmente que una compañía inglesa ha solicitado del rey de Nápoles una concesión con objeto de proceder á pagar el Vesubio.

El sábado se encontró flotando en un dique de Londres, el cuerpo del capitán del buque Telegraph, Cunningham, el que se supone allí su muerte resbalándose, y cayendo al agua al volver á su barco.

El príncipe Federico Haynau, hijo mayor del elector de Hesse, libró letras por valor de 110,000 florines, las que han sido protestadas en Munich, por lo que se sigue causa al ilustre príncipe.

La bodega de lord Seymour se vendió en París recientemente, espendiéndose líquidos por valor de medio millón, entre los que había cerveza que contaba 150 años.

S. desprende de una causa seguida en París que existe en la Ville una fábrica de revivificación del café ya usado. Mas de tres veces emplean el café molido mezclándolo con ciertas sustancias y vendiéndolo como nuevo.

En la isla de Wight pescaron en un día de la semana pasada millón y medio de sardinas. Hubieron de abandonar gran cantidad por no poder con la carga las lanchas.

En Newcastle-on-Tyne tuvo lugar la semana anterior un gran meeting en favor del Papa. Lo presidia el obispo de Flex-Lam.

De resultados de un choque en el ferrocarril de Londres, al Noroeste, pereció el maquinista A. Richardson.

Los médicos de París darán el 18 del corriente un gran banquete á su compañero el doctor Lascarbaud, que ha descubierto un planeta entre Mercurio y el Sol.

Segun El Canadian News, la Colombia británica ha producido en los últimos diez y ocho meses, por valor de cuatro millones de duros, de oro, sin contar con el extraído por los particulares.

Una carta de San Salvador del 28 de diciembre, anuncia el terrible temblor de tierra ocurrido en la noche del día 8 del mismo mes. Duró dos minutos y treinta y cinco segundos. En Isalco la iglesia parroquial fué destruida, mas 40 casas de las mejores y gran número de pequeñas. En la misma noche se sintieron algunas otras temblores de mas ó menos duración en Guatemala, Opatco, Apopa, Jepecoya y otras ciudades. En Guatemala y Yaguaja las iglesias, cabildos y muchas casas fueron destruidas, y en las alpuerzas se abrieron boquetes de 100 metros de profundidad. Las iglesias, casas consistoriales y muchos edificios vinieron al suelo en Guayanaco Panamatico, San Martín y Comasagua. En Nahuizalco al mismo tiempo que duraba el temblor hubo un incendio que destruyó 200 casas. En la noche del 10, á las nueve y media, se sintieron dos temblores mas. Las dos noches eran claras, pero sopla-

ha fuerte el viento Norte, que cesó para continuar después del temblor. El centro de la vibración fue el volcán de Isalco, y todo al rodearlo se apercibió, pero particularmente en la dirección Noroeste y á distancia de 130 millas.

Mr. Murphy, muerto dias pasados en Dublin, ha dejado cinco millones á los pobres. Era el último hijo que vivía de Guillermo Murphy, que reunió sin tener un cuarto al empezar su carrera, un capital efectivo de cuarenta millones de reales y gran número de fincas rústicas y urbanas.

Un grave accidente acaba de ocurrir en un ferrocarril francés á un viajero que se dirigía hacia París. Elevaba en sus bolsillos un crecido número de frascos de éter sulfúrico y otros alcoholés, cuando de repente oyó una detonación y se encontró rodeado de llamas. Todos los que iban en el mismo wagon donde ocurrió la catástrofe, se lanzaron á la vía, á pesar de la rapidez con que marchaba el tren, y algunos quedaron heridos; pero el desgraciado viajero causa del accidente, sucumbió enteramente carbonizado.

El Sr. Escario, comandante graduado de artillería, ha sido encargado de instruir en el tiro de carbina militar al batallón de infantería de marina que se encuentra en esta corte, y que debe dirigirse á Africa tan pronto como se halle instruido. El general conde de la Cañada presenciara las maniobras de esta fuerza.

Anoche se leyeron en el teatro del Príncipe composiciones alusivas al fausto acontecimiento que con tanto entusiasmo celebra España. El público las acogió todas con aplauso; las composiciones leídas fueron escritas por los señores Puerta Vizcaino, Fernandez y Gonzalez, Catalina (D. Juan), Escrich, Goupin, Puente y Brana y Bustillo; la del señor Fernandez y Gonzalez mereció los honores de la repetición.

El gobierno prusiano encuentra viva oposición en la alta cámara. Parece que los proyectos de ley relativos al matrimonio, á impuestos, la supresión de la usura y á la nueva circunscripción electoral del territorio, serán objeto de violentos ataques y se cree que no pasarán. La legislación se cree que no dará mas resultado que la violación del presupuesto de la reforma militar. Dícese que el gabinete piensa salir de tan apurada situación haciendo entrar en la cámara de Senadores gran número de individuos de nuevo nombramiento.

Anoche recibimos nuevos despacho telegráficos del extranjero, aunque mas atrasados que lo que dábamos en la edición de la tarde.

Londres 8.

El Times dice que la consecuencia del tratado de comercio será que no pueda abolirse el impuesto sobre la renta.

Turin 8.

El nuevo embajador en París, Nigra, ha salido para su destino. Furtos para Módena; Riccasoli no ha llegado todavía. En el teatro francés de Niza, ha habido una manifestación en favor de Francia, al tocar la orquesta el himno de la reina Hortensia; al día siguiente hubo otra en favor de Italia en el teatro italiano, cuando tocaron el himno del rey Emmanuel.

Sabemos que aroche llegaron sin novedad á Alicante los Sres. Lemery y Magenis. No había llegado el buque que ha de conducirles á Tetuan.

El vapor Bizantino ha arribado anoche á Santander á cargar efectos para el ejército.

Ayer tarde estaban en Cádiz los toreros vascocondados con el general Latorre y desembarcaban en la Carraca en número de unos 1,700 hombres.

También llegó á Cádiz el vapor Cataluña con diez oficiales heridos y 37 individuos de tropa.

En el campamento del Serrallo no ocurría ayer novedad y el estado sanitario era bueno.

Los heridos de la batalla del 4 que llegaron el 5 á Sevilla, fueron recibidos con música y vítores entusiastas.

Brillantisimo estuvo anoche el Teatro Real. Asistieron SS. MM. y toda su augusta familia y la concurrencia era tan escogida como suele en tales noches. La Reina recibió calorosas demostraciones de cariño y estuvo muy complacida en cuanto á la función no pasó de regular. La hora avanzada en que escribimos no nos permite dar mas pormenores.

El besamanos de ayer, á pesar de lo desahagible del día, fue muy concurrido, pasando de mil quinientas las personas que acudieron á tributar á SS. MM. el homenaje de su amor y de su respeto. La alegría rebosaba en el semblante de la Reina, siempre bella, siempre bondadosa; pero ahora doblemente satisfecha por las glorias que esmaltan su reinado y que le darán un lugar tan distinguido en la historia.

SEGUNDA EDICION.

Á LAS CUATRO DE LA TARDE.

Con el fin de que se pueda acreditar brevemente la existencia de los soldados voluntarios en las listas, se ha dispuesto.

1.º Que surtan los mismos efectos que las certificaciones de los jefes de los cuerpos, las de los comandantes de los depósitos y embarque para Ultramar, siempre que los voluntarios á que se refieren se encuentren en los depósitos de la Península ó se hayan embarcado para Ultramar posteriormente al día en que empiece el llamamiento y declaración de soldados.

2.º Que los plazos para presentar las certificaciones se extiendan de dos meses para los cuerpos existentes en la Península y en el ejército de Africa; de seis para los que se hallen en las islas de Cuba y Puerto-Rico, y de un año para los de Filipinas.

Para la plaza de inspector general económico de ferro-carriles, creada en el ministerio de Fomento, ha sido nombrado, según real decreto que aparece hoy en el periódico oficial con la fecha de 27 de enero, D. Nicolás Suárez Cantón, oficial de la clase de primeros del ministerio de la Gobernación. El sueldo asignado á esta plaza en el presupuesto vigente, es el de 40.000 rs. anuales.

Se ha adjudicado la concesión del ferrocarril de Utrera á Moron á D. José Espinosa y Zuleta, como autor de la proposición aceptada por la ley de 30 de noviembre de 1859, con la subvención que marca el artículo 3.º de la misma.

Por reales decretos que inserta la Gaceta de hoy se admite la renuncia que ha hecho don Felipe Rull y Castañón del cargo de ministro togado suplente del Tribunal de Guerra y Marina, fundándose en el mal estado de su salud, nombrando para esta plaza á D. Antonio Rosales Sieral, presidente de sala que ha sido en la audiencia pretorial de la Habana.

Un real decreto publica la Gaceta creada en el arsenal del Ferrol una escuela especial, cuyo objeto es dar la enseñanza necesaria á los individuos que hayan de ingresar en el cuerpo de ingenieros de la Armada.

El orden y estension de los estudios teóricos y prácticos que constituyen esta enseñanza, las condiciones para la admisión de alumnos, la composición y atribuciones del tribunal ó tribunales de exámenes, la forma en que estos deberán verificarse, el personal de la escuela y todo lo relativo al buen orden y gobierno de la misma, se regirán por las disposiciones del reglamento aprobado por S. M. con la misma fecha y que tambien inserta el periódico oficial.

Se ha creado en el ministerio de Fomento una plaza de inspector general económico de ferro-carriles, cuyas atribuciones indica la Gaceta de hoy.

El surtido de municiones ya es abundantísimo en cuantos puntos conviene reunirlos, y sobre todo el ramo de cartuchería se aumenta sin cesar, merced al impulso de la construcción en Cartagena.

Sin embargo de los grandes cargamentos de cartuchería que en Cartagena toman para Gata y el campamento los buques de transporte, hay un remanente de mas de dos millones de cartuchos.

Nos dicen de Ceuta, y tenemos una satisfacción en publicar, que el joven teniente de Llerena D. Claudio Montero, se halla fuera de peligro de su agudo ataque del cólera. Uno de estos dias pasará á Málaga con el objeto de reponerse mas pronto, para volver inmediatamente á donde su honra y destino le llaman.

Con 473.162.158 rs. impuestos por 61.375 suscritores, contaba ayer la compañía de seguros La Titular, los títulos comprados ascendían á 232.062.000 rs.

Se ha aumentado considerablemente el repuesto y las remesas de harina y galleta, en los pueblos del litoral, á fin de que haya constantemente facilidad de ocurrir á las necesidades de la campaña.

Don Javier de Palacio, autor de una obra titulada Geografía sagrada, ha cedido los productos de la misma á favor de los heridos de la guerra de Africa. Hallase de venta en la librería de Moro y en la Corona de Oro, Carrera de San Gerónimo, al precio de 8 reales ejemplar.

El vapor Marsella llegó á Alicante el martes conduciendo gratis de Málaga á 233 quintos. La empresa Lopez no cesa de dar pruebas de su patriotismo y desinterés.

Se espera en Alicante al buque inglés Wilhelmina con parte del material de limpieza que tanta falta hace.

La Diputación provincial de Navarra obsequió el día 7 á la guarnición con un donativo de cuatro reales por plaza.

El Excmo. é Ilmo. señor obispo de Osma ha dirigido á los pies de Su Santidad una protesta que se ha asociado el clero de su diócesis.

Ayer se vendieron en el mercado de granos de este corte, 1,805 fanegas de trigo, desde 45 á 53 1/2 rs. fanega, quedando en los almacenes 4,218. Trigo trechel, de 30 á 63. La cebada se vendió de 20 á 30 rs., y la algarroba de 36 y 1/2.

Las cartas que de todas las provincias nos llegan, se ocupan del inmenso júbilo que ha excitado el último y brillante triunfo de nuestras armas en Africa. Tendemos á la vista una carta de Briluega, en que se nos manifiestan las demostraciones que allí han tenido lugar. Te-Deum, cohetes, vivas, músicas, bailes, y en medio de la plaza una fuente de vino para todos los que quisieron beber, han sido los principales actos con que aquellos honrados habitantes han demostrado su alegría.

La humilde aunque célebre villa del Toboso ha celebrado con indecible entusiasmo el fausto acontecimiento que saludan alborozados todos los españoles. Los habitantes de aquella población, que por nada abandonan sus faenas, así que supieron la noticia de la toma de Tetuan, dejaron sus quehaceres lanzándose á las calles en medio del repique de las campanas, salvas y toda clase de demostraciones.

Diariamente siguen llegando detalles de la batalla del 31: «No terminaré mi carta, dice un corresponsal, sin hacer una particular mención de un caballero ingeniero francés llamado Le Bellev que se presentó con su hijo de 14 años al coronel del regimiento de Iberia, suplicándole le diera un fusil y le colocara en la compañía de cazadores; dicho jefe le apretó la mano, le dignificó en nombre de la Reina y patria, le entregó el fusil, y á las órdenes de capitán Carretero hizo reconocidas dignas de que nuestra reina le premie como merecen.»

Don Juan María Callealta, presbítero y cura párroco de la iglesia católica de la Europa en Gibraltar, ha remitido un precioso cesto con doce libras de hijas hechas por las señoritas católicas de su iglesia para inventarlas en los heridos del ejército de Africa.

En la Puerta del Sol, frente al ministerio de la Gobernación, levantaron los trabajadores una tribuna en la cual el martes por la noche tocaba bonitas piezas de música la banda de niños del Hospicio. Los mismos trabajadores hicieron grandes hogueras, que unidas á la iluminación, daban á la Puerta del Sol un aspecto verdaderamente mágico.

El Pensamiento español declara que no tuvo intención de ridiculizar á los ministros al decir que las buñoleras habían subido á saber noticias de la toma de Tetuan y que los consejeros de la Corona las habían leído los partes.

Basta esta manifestación que hace honor á la buena fe de El Pensamiento y pudiera haber omitido las calificaciones que hace de la istencion con que insertó su párrafo La Correspondencia, porque demasiado conoce nuestro colega que no anduvo acertado y que aquel suelto no tenia nada de oportuno.

Al senador á quien ha parecido que de la última campaña en Africa, no podía decirse que haya sido hábilmente dirigida, recomendamos la lectura de las siguientes líneas:

«De manera que después de la gloriosísima acción del 4, después de haberse ocupado todo el campamento marroquí con 800 tiendas de campaña capaces de albergar y que albergaban mas de 20,000 hombres; después de haberse hechos pedazos el ejército enemigo y dispersado en todas direcciones sus restos; después de haberse tomado la importante ciudad que defendían y por la cual acababan de pasar sus jefes llenos de confusión y vergüenza; después de haberlos apoderado de todo cuanto los marroquíes habían preparado para resistirlos, cañones, tiendas, municiones, camellos, armas blancas, espingardas; después de todo esto y en medio del inmenso júbilo que tales noticias habían producido en Madrid, los senadores, según la liga, deberían haberse abstenido de emitir de hábil la dirección de un ejército que acaba de conseguir tales resultados, sin duda porque algún estratégico de la escuela de Ardoz ó de otras de este género, encontrará mal desplegada alguna guerrilla ó no bien echado un puente.»

En nuestras provincias del Norte no ha sido menor que en las del Mediodía el entusiasmo al saberse la toma de Tetuan. En Oviedo, cuando llegó el despacho, se hallaba el señor obispo en Santo Domingo con motivo de las cuarenta horas, y después de dirigir una vehemente exhortación al concurso, dispuso que en el acto se cantara un solemne Te-Deum. La alegría y las demostraciones de gozo, lo mismo en la ciudad que en los pueblos del Principado, no tienen límites.

En Santander todo el mundo abandonó sus negocios y la población entera (dice el *Bolletín de Comercio*) hombres, mujeres, niños, jóvenes y ancianos, todos se hallaban en la calle, circulando ébrios de placer y de alegría de una parte á otra, abrazándose, dándose apretones de manos y prorumpiendo sin cesar en entusiastas aclamaciones al incomparable ejército de Africa. Los balcones se cubrieron como por encanto de voladuras de todas clases y colores, los buques se empavesaron instantáneamente, resonaron sin interrupción en el aire los sonidos de las campanas, los estallidos de los cohetes, el estampido de los cañones de los barcos surtos en bahía, las armoniosas notas de la música de uno de los tercios guipuzcoanos y de las músicas de la ciudad.

Por último en Bilbao, (y poco mas ó menos lo mismo sucedió en San Sebastian, Victoria y Pamplona), el pueblo atronaba el espacio con sus aclamaciones mezcladas con el repique de las campanas, las salvas de chapines y las músicas, engalanándose la población é iluminándose espléndidamente por la noche.

Recordando *El Clamor* los terribles ataques de que han sido objeto no sólo la política del ministerio O'Donnell, sino el plan de campaña del general en jefe, dice con mucha razón y no menos oportunidad:

«Y sin embargo, la política del general O'Donnell, es entre todas las que han predominado hasta ahora, la que mejor ha sabido conciliar la libertad con la tranquilidad pública, y sin embargo, el plan de campaña del general O'Donnell es el que nos ha abierto las puertas de Tetuan, después de una serie no interrumpida de combates y una serie no interrumpida de victorias.

«Señalamos sus detractores un período en nuestra historia contemporánea que haya sido más próspero, más tranquilo que el actual, un período en que el ciudadano honrado se haya visto más libre de todas las tiranías, lo mismo de la que se ejerce de arriba abajo, que de la que se ejerce de abajo arriba, un período en que hayan cobrado mayor desarrollo los intereses materiales, un período, sobre todo, desde el principio de nuestra decadencia, en que el nombre español haya subido á tan inmensa altura.»

Entre los importantes despachos telegráficos que recibimos ayer del extranjero, llegó uno á hora en que su inclusion en el número no daba espera, y en que ni el redactor encargado de interpretar los despachos, ni ninguno de sus compañeros nos hallábamos en la redacción.

El despacho venia concebido en estos términos y oscuros términos: «Venecia crímenes contra militares Mantuano, Tyron sometido consejo guerra.» Tuvo que interponerle apresuradamente una persona no acostumbrada á estas adivinaciones, y el despacho se publicó tal como le vieron nuestros lectores, debiendo publicarse en esta forma:

«En Venecia se han cometido crímenes contra los militares y en el Mantuano y el Tyrol se han establecido consejos de guerra.»

La España nos echa hoy un buen treje con este motivo. Después de confesar nuestro pecado, debemos decir á nuestro colega que comprendemos el sentimiento que le causa nuestra impericia en la interpretación de los despachos telegráficos, puesto que utiliza sin gastar un cuarto y sin dignarse siquiera citar su origen, lo que nos cuesta cantidades muy respetables y es por consiguiente una propiedad que la ley protege. Parecemos que nuestro estimado colega nada haría demás perdonando el oscurecer por el bulto.

Uno de los dos jefes moros prisioneros en la acción del 31 falleció el día 1.º El otro ha llegado á Algeciras. Dice llamarse Ali-Sahunman-Belacheh el-Hucasm de Benhassem. Es un hombre de unos 40 años, alto, delgado y de fisonomía completamente árabe, animando su rostro unos ojos negros y hermosos.

Parece reprimir su coraje bajo una mirada torva, si bien no desconfía de nadie y se ha prestado á la curación de sus heridas y á vestir la camisa de nuestros enfermos, á la que le cuesta trabajo acostumbrarse. Cuenta que al bajar de una altura con 500 caballos, fue acometido por uno de nuestros escuadrones; que todos huyeron y que él con tres mas, no pudiendo escapar, fueron heridos. Habiéndole dado una moneda de plata, se le dijo que el busto representaba á S. M. la Reina, que buena y generosa perdonaba siempre al vencido; entonces lo besó repetidas veces, manifestando que hoy no contaba con mas favor que el de tan buena Sultana y Alá, á quien pedía la columna de gloria y á todos los españoles.

Del campamento sobre el fuerte Martin nos escriben con fecha 3, participándonos lo que ya sabíamos por el telégrafo: la llegada á las cuatro de la tarde de dicho día de los voluntarios catalanes: estos son 466, uniformados y armados, y todos al mando de jefes y oficiales retirados; todos ellos son buena gente y la mayor parte con aspecto guerrero.

Su traje, que es estremadamente sencillo, consiste en alpargatas, peales blancos, botines de cuero de color de avellana, pantalón de pana azul, faja de estambre encarnada, chaqueta abierta de pana, chaleco de la misma tela, un pañuelo de algodón de color por combati, gorro encarnado catalan, un morral á la espalda y una canana de cuero negro; tal es el equipo de los voluntarios catalanes. Como el mar estaba un poco alterado, tuvieron que entrar en lanchones en la ría de Tetuan donde desembarcaron.

El general en jefe presenció el desembarque, retirándose despues con su Estado Mayor, quedando el general Prim, á cuyo cuerpo de ejército iban destinados. Remuda por fin toda la fuerza en la ribera del río, el conde de Reus la arengó en su dialecto, diciendo que venian á formar parte de un ejército de bravos, les recordó rápidamente las hazañas de sus antepasados, hizoles presente asimismo los deberes que tenian que cumplir para imitarlos, y terminó diciendo que esperaba verlo así confirmado. La alocucion fue patética y vigorosa; concluyéndose con vivas á la Reina, á España y al general en jefe. Inmediatamente despues los voluntarios catalanes, acompañados de la música de un regimiento, pasaron al campamento del general Prim.

Algunos periódicos han insinuado que el señor general conde de Almina, quedará en Tetuan; pero es lo cierto que nada hay acordado sobre el particular, aunque las probabilidades serian, en todo caso, de que permaneciese allí la division Rios y de que tomaseu la guarnición los tercios vascos.

La muerte del capitán D. Joaquin Callen y Castro, en la campaña de Africa, apresuró la de su esposa, dejando huérfano un niño de pocos meses. Anunciamos esta circunstancia por si la educación de este niño está comprendida entre los donativos de alguna corporación ó particular.

El entusiasmo de la hermosa reina del Guadalupe, al recibirse la noticia de la toma de Tetuan, se adivina en las siguientes líneas que publica *La Andalucía*: «El pueblo de Sevilla recorre las calles, victoreando á nuestro ejército. Varias músicas precedidas de banderas, también recorren la ciudad seguidas de millares de personas. Todas las casas tienen colgados los balcones. Los alumnos de la Universidad, con música, han salido llevando dos banderas con los siguientes lemas.

LA UNIVERSIDAD.—VIVA ESPAÑA.

R. J. P. A. A. MULEY-ABBAS.
El pueblo y la tropa fraternizan. La juventud grita llena de entusiasmo: ¡Viva la patria! En la redacción de *El Porvenir* se han distribuido versos, que el público lee con avidez. En nuestra redacción no se dá abasto á servir los pedidos de suplementos. La muchedumbre no nos deja trabajar. El pendón y la espada de San Fernando, llevados en procesion triunfal, son saludados por la multitud.

VIVA ESPAÑA.—VIVA EL EJERCITO.

Describiendo un corresponsal la expedición de las tropas del general Echagüe al pueblo de Anghera, dice que entraron en una casa, que debía ser una escuela, por las muestras que habia en ella y cuadernos, al parecer, de enseñanza; en las paredes habia colgadas unas tablas de alcorcho que barnizado y cubiertas con un baño blanco; en las habia mucho escrito ininteligible para nosotros; los vecinos del pueblo huyeron tan pronto como nos vieron iniciar el movimiento hacia dicho punto; se cogio un cañon de hierro todo picado; hallaron una gran cantidad de pólvora, que incendiaron por ser mucha y muy mala; trajeron espingardas, una vaca de leche, un ternero, muchas gallinas, muchos muebles, rucas, cajones, rabeles, panderas, y unas castañuelas incrustadas en nácar. De cuanto se ha cogido se ha formado inventario.

Segun noticias del campamento, dice un periódico de Cádiz, que los moros usan ya en sus espingardas unas bayonetas muy anchas. Si es verdad, bien puede decirse que las vuelvan á guardar, pues no hay duda que les han servido de bastante.

El cónsul marroquí en Gibraltar tuvo el día 2 un gran convite para celebrar la victoria de su ejército. Que tengan muchas como ésta y pronto dejará de ser cónsul.

Anoche tuvo efecto el segundo de los tres grandes bailes de la embajada de Francia, aun mas brillante que el primero, pues las damas mas bellas de la corte y los personajes mas notables asistieron á esa fiesta tan digna de la persona que la daba, como del país que representa, y de aquellas mujeres hermosas que dan con una mirada una esperanza y que matan con una palabra un corazón.

Referíamos con gusto, si fuese posible, siendo tantas las damas, hasta los mas pequeños detalles de las bonitas *toilettes* que observamos en la señora de la casa, en las duquesas de Alba, Fernán-Núñez y Fernandina, marquesas de las Alalayas, Campoverde, Aran-

da, Corvera é hija, Villaseca, Viluma é hija, Villanueva de las Torres, condesas de Ripalda é hija, Crivelli, Vilches é hija, Campoalange é hija, Armildez de Toledo, Fuenrubia y hermanas, Torrediaz é hija, Superunda, Montufar, Riñolinos, Vegamar, vizcondesa de la Armeria, baronesa de Benchermel, señoras y señoritas de Mackrohon, de Buchanan, de Soveral é hija, Comyn, Osma, Roberts, Roca de Togores é hija, Hoyos é hijas, Gayangos, Colomer, Zea, Sanchó, Figueras, Pignatelli, Ros é hijas, San Felices, Paz y Membiola, Saavedra y otras que no recordamos.

El príncipe Adalberto de Baviera, los ministros de Marina y Fomento, los marqueses del Duero, Zoroza, diplomáticos de varias naciones, grandes de España, títulos de Castilla, notabilidades políticas y muchas é ilustres de la alta sociedad, formaba la concurrencia masculina anoche en el palacio de la cuesta de la Vega.

Otioso es añadir que Mr. Barrot y señora, con su carácter simpático, con benevolencia y afectuosidad imponderables, recibieron y agasajaron á los concurrentes con la mayor galantería y esplendor. Despues de servir refrescos con gran profusion y cena delicada, y de bailar muchísimo, concluyó esta amena fiesta cerca del amanecer, retirándose los afortunados convidados á ella, pesarosos de que las horas pasen tan de prisa cuando se está al lado de personas tan amables como Madame Barrot y mujeres tan bellas como las que asisten á sus suntuosos salones.

Los condes de Narros tuvieron anoche reunion, en la que se bailó y divertieron mucho los concurrentes, como sucede siempre en aquella deliciosa mansion.

La señora condesa del Montijo, continuará el domingo próximo obsequiando á la alta sociedad de esta corte, con uno de sus brillantes saraos.

El *Irurac-bat* anuncia el naufragio del buque inglés *Southampton*, que navegaba desde Cardiff á Santander. Toda la tripulacion pereció.

TERCERA EDICION.

A LAS SIETE DE LA NOCHE.

Ya tenemos descripciones de la gloriosa batalla de Tetuan. Hé aquí como la refiere uno de nuestros corresponsales del campamento en carta fechada el 3:

«Nuestras armas lograron ayer la victoria mas completa de cuantas han obtenido desde el principio de la campaña.

«El día 3 el general en jefe, que habia reunido en la Aduana á los generales Ros, Prim, Rios, Rubin y jefe del Estado Mayor general, subió con ellos al terrado que domina por completo todo el frente de la plaza, y desde allí les trazó el plan de la batalla que al dia siguiente habia de cubrir de gloria á nuestras tropas, dando á cada uno las mas precisas instrucciones sobre el modo de ejecutar el movimiento en cualquier accidente que pudiera sobrevenir.

«En órden general y en el mismo dia, se dieron asimismo las instrucciones convenientes para emprender la marcha al siguiente: Serian las ocho de la mañana, cuando todos los cuerpos de ejército, llenos de ardiente entusiasmo, rompieron su marcha en direccion al campo enemigo atrincherado, que reunia una fuerza de mas de 25,000 hombres, al mando de los hermanos del Emperador, Muley-Abbas y Sidí-Hamet. Las divisiones primera y segunda de reserva, quedaron en este concepto á retaguardia del ejército; el segundo y tercer cuerpo marcharon de frente en columnas paralelas de batallones.

«Tan luego como el enemigo se apercebíó del movimiento, notóse en su campo gran agitacion, reuniéndose en su mayor parte hacia la derecha, amagando atacar, pero confundido por los movimientos de nuestras columnas desistió por el pronto, corriendo todo él hacia la izquierda.

«Allí hubo un poco de fuego; temió sin embargo ser envuelto y huyó desparado refugiándose en sus trincheras.

«Nuestras tropas entusiasmadas siguieron su movimiento protegidas por la artillería que hizo disparos admirables. El enemigo ofendió bastante con las piezas que antillaba una gran bateria construída sobre la misma trinchera; pero nuestra artillería dirigió sus tiros con tal seguridad; con tal acierto ponía las granadas y balas en medio del campamento enemigo, que conseguimos apagar casi completamente sus fuegos, quedando únicamente en su bateria una pieza que nos hacia miferas descargas.

«En tal estado, nuestras tropas, en el mismo órden de columna, continuaron de frente el movimiento, y ya cerca de las trincheras, el enemigo, desesperado, reconcentrándose en ellas y unas espesas cañadas próximas al campo de batalla, rompió un vivo fuego de fusilería que ni un solo instante cesaba. Mandóse cargar á la bayoneta, y las columnas de

nuestros bravos soldados, en un órden admirable, con una serenidad á toda prueba, y despreciando el horrible fuego que los diezaba, siguieron avanzando á paso ligero, saltan la trinchera con un arrojó increíble, apoderándose de todos sus campamentos y de la bateria con sus cinco piezas de diversos calibres, y el enemigo, aterrado, lo abandona todo, huyendo desparado hacia el centro de las montañas.

«Posesionado de todo esto el tercer cuerpo, el segundo, con su general el conde de Reus á la cabeza, persiguió al enemigo fugitivo, haciéndose dueño á su vez de todo aquel imponente campamento, que hace dias divisaban nuestras tropas sobre unas alturas á la derecha de la poblacion.

«La jornada terminó á las cuatro de la tarde, del modo mas glorioso para el ejército español, pues esta victoria es, sin disputa, una de las páginas mas brillantes de que en su dia se ocupará el historiador.

«El plan fue tan hábilmente concebido como puntualmente ejecutado. Ya nada tienen que reprocharse el Emperador y sus hermanos, si Sidí-Mohammed recuerda amargamente la funesta derrota de Isly, Muley-Abbas y Sidí-Hamet, verterán lágrimas de sangre al acordarse del desastre de Tetuan. Seguro es que la batalla de Isly y algunas de las dadas por los austríacos en la campaña de Italia, pueden compararse sin reparo á la de ayer.

«Llor á nuestro general en jefe y vítores mil á nuestros bravos soldados que no tienen rival en el mundo. De hoy mas conocerá la Europa que España, cuando sale de su esti po, sabe luchar y vencer; si los franceses rependan con entusiasmo su victoria de Isly, los españoles recordarán con gloria su victoria de Tetuan. En nuestro poder han quedado ocho piezas de artillería, sobre ochocientas magníficas tiendas de campaña, un almacén de pólvora y multitud de efectos de guerra. En este instante (las ocho y media de la mañana), se presentan cinco moros comisionados por la plaza pidiendo parlamento. Conferencian con el general en jefe; no se sabe el resultado al cerrar mi carta.»

El movimiento de buques en Cádiz es incesante. Ayer salió el *Torino* para Tetuan, cargado de efectos, armas y municiones. Lleva ademas 160 individuos, dados de alta en los hospitales.

El *Abalucci* saldrá hoy de dicho puerto para el mismo punto: la fragata *Eufemia* está á la carga, y el *Gustavo Pastor* lleva á Ceuta víveres y efectos de hospitalidad.

El general Bustillos estaba ayer en Tetuan.

Ayer estuvo el Estrecho cargado; pero los partes de esta mañana dan ya cuenta de que el tiempo estaba bueno y el cielo despejado.

Leemos en el *Correo autógrafa*:

«Con referencia á despachos telegráficos, nos han asegurado esta tarde que varios gobernadores civiles de las provincias esperan el acuerdo de regalar al invicto duque de Tetuan una espada de honor, para contribuir por su parte al aumento de la suscripcion que se abra con este fin.»

Y dice *La España* comentando esta noticia: «Por si acaso alguna provincia no habia caído en la cuenta, allá va la indirecta de un periódico ministerial. No nos atrevemos á hacer responsable de esto al ministerio; pero nos asombra, sin embargo, qué lo consienta, porque no le hace ningun favor.»

Si la iniciativa partiera de los gobernadores, estaríamos conformes con *La España*, pero si lo que á este periódico le asombra es la idea del regalo, podríamos citar algunos acerca de los cuales no sabemos cómo opinará *La España*.

Esta noche despues de la funcion pasarán los coros de la orquesta del teatro de la Zarzuela, acompañados de una música militar, y por disposicion del empresario Sr. Salas, á dar la serenata anunciada en honor de los valientes generales del ejército de Africa.

Primera mente se dirigirán á la presidencia del Consejo donde habita la señora duquesa de Tetuan, y luego sucesivamente á las casas de los generales Prim; calle de Alcalá, núm. 70, Ros do Olano, calle de las Torres, Echagüe, de la Greda, y Zavala, plaza de la Vila.

Esta tarde ha recibido el gobierno el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO:

Algeciras 19.
El general en jefe del ejército de Africa, al Excmo. señor ministro interior de la Guerra.—«Campamento de Tetuan 9 de febrero de 1866 á las diez de la mañana.—No ocurre novedad. El general O'Donnell, con una brigada de su division, avanza ayer por el camino de Tangier, hasta la distancia de dos leguas, y el general Prim, con el resto de su cuerpo de ejército, marcha en la misma ó otra direccion.
Los jefes de ser hostilizadas nuestras tropas en parte alguna, manifestá desos de someterse una pequeña poblacion hostilada por el conde de Reus. Muchos moros de los que salieron de Tetuan antes de la entrada del ejército, van re-

gresando á la ciudad. Los restos del ejército marroquí se están reuniendo á cuatro ó cinco leguas de distancia, en el punto en que se unen los caminos de Fez y Tetuan para Tangier.»

De uno de los valientes oficiales del regimiento de Almansa recibimos hoy la siguiente carta escrita con lápiz:

Campamento enemigo cerca de Tetuan 4 de febrero por la noche á la luz de una hoguera: Despues de este dia de sangre y de gloria, ¡qué dulce es pensar llorando de alegría en la familia, en la amistad y en la patria! ¡Gran dia para este ejército! Dios nos ha dado la victoria. Hemos cogido al enemigo todo su campamento, prisioneros y todo cuanto tenia. Dios y la Virgen protegen al invicto conde de Lucena, que parece un milagro el que esta victoria no nos haya costado mas sangre.

Ha dicho un periódico de esta con referencia á carta del campamento, que las cuatro compañías del segundo batallon de Ceuta que en la acción del 12 del mismo mes, atacaron y tomaron con tanta bizarría y bravura las posiciones de la derecha, iban mandadas por el capitán Barcoles. Es cierto, segun escriben al *Dia*, que este valiente desempeñaba las funciones de jefe del batallon; pero lo es así mismo que quien condujo y mandaba personalmente aquellas cuatro compañías, fue el coronel del regimiento D. José Estremera.

Un extranjero que presenció el triunfo de nuestras armas el día 4, al pie de los muros de Tetuan, Mr. Iriarte, el corresponsal de *Le Monde illustré*, de París, ha escrito á un amigo suyo, y esto nos ha facilitado una carta particular, de la que traducimos los siguientes párrafos, que creemos un título de gloria para nuestro ejército:

«España ha hecho mas en cuatro horas que en muchos años. Hemos penetrado hoy á las dos de la tarde en el campamento de Muley-Hamet. Leon, Saboya, los catalanes y Prim, son los primeros que han dado el asalto. Prim ha entrado por una tronera, dejando herido el caballo y con el sable torcido á fuerza de dar cuchilladas.

«Lo mas grande de esta jornada, á pesar de tan admisibles hechos de armas, es la conducta del general en jefe como gran general. Dudo que se pueda ejecutar un gran movimiento estratégico con mas serenidad, y nunca se hará todo lo que él ha hecho sin perder tres veces mas gente. Estoy loco de entusiasmo, no puedo escribir.

«Siento demasiado lo que España ha hecho en este dia. Al mundo entero quisiera decir lo que ha hecho el ejército español. Esta mañana (esta carta está escrita el 4 por la noche) me sentí con síntomas coléricos; pero todo lo olvidé al comenzar la batalla.»

El Sr. D. José Elduayen, diputado á Cortes y oficial jefe de construcciones civiles en el ministerio de la Gobernacion, ha regresado de Alicante, para donde salió el lunes último por órden del señor ministro, con objeto de examinar sobre el terreno las cuestiones suscitadas entre el ayuntamiento y la empresa del ferro-carril relativas á la prolongacion de la via hasta el muelle. El desempeño de esta comision le ha impedido unir sus felicitaciones á las de sus dignos compañeros con motivo del gran acontecimiento celebrado durante los dias de su ausencia de esta capital.

Por real órden del 1.º del corriente ha sido aprobado el reglamento para el régimen interior de la Junta consultiva de Policía urbana y edificios públicos.

Mañana á las ocho de la mañana se reinen en la Universidad Central todos los estudiantes de Madrid con objeto de acompañar los trofeos cogidos últimamente á los marroquíes, y que deben llegar de un momento á otro.

En la Bolsa de hoy se publicó el consolidado al contado á 44, á fin del corriente ó voluntad á 44, y á fin del próximo á 44-25. La diferida tambien se publicó á 34 y 33-95 al contado, y á fin del corriente á 34-5.

A última hora quedaron el consolidado á 43-95, y la diferida á 33-95.

ESPECTACULOS.

(PARA MAÑANA.)

PRINCIPI.—A las ocho, *La luna de miel*.—Baile.—*Ascenas de campamento*.
CIBUY.—A beneficio del primer actor cómico D. Antonio Capó. A las ocho, *Vanidad y pobreza*.—Baile.—*Los tres novios imperfectos*.
LOPE DE VEGA.—A las ocho, *D. Francisco de Quevedo*.—Baile.—*E. H.*
NEVEDADES.—A las ocho, *La toma de Tetuan*.—Baile.
En todos los intermedios se leerán composiciones poéticas en loor de nuestro valiente ejército de Africa.
FRANCOIS.—No hay funcion.
CASINO MARIETTESE.—Esta sociedad celebrará reunion de máscaras el sábado 11, de nueve á dos de la madrugada, en los salones de Capellanes.
El domingo 12 celebra su reunion la sociedad titulada *La Novedad*.

DIARIO DE LAS FAMILIAS

Santo de mañana.—San Saturnino, presbítero y compañeros mártires, y San Desiderio, obispo y mártir.

Culto divino para mañana.—Se celebrará en los templos siguientes:

En la parroquia de San Nicolás (Servitas), se ganará el jubileo de Cuarenta Horas a los siete santos fundadores de su V. O. T. Será orador por la mañana el Sr. Losada, y por la tarde a la novena que comenzará D. Luis Francisco Marin. Habrá absolución general, antes y después de los actos solemnes.—Triduo mensual al Santísimo Sacramento: dará fin a mediodía en la capilla de Palacio, habiendo misa solemne y procesion de reserva.—Obsequio a María Santísima del Milagro: se hará como todos los meses en el monasterio de señoras Descalzas Reales, estando el Señor manifiesto todo el día. A las diez misa mayor, y por la tarde a las cuatro ejercicios con sermon que dirá D. Melquiades Guilaranz; luego la letanía, salve, y reserva.—Cultos a la Virgen Santísima: seguirán como todas las semanas por mañana, tarde o noche: en Atocha, Loreto, San José, Santo Tomás, Carmen, Santa María, Nuestra Señora de Gracia, San Pedro, San Ginés, San Martín, San Ildefonso, Monserrat y en alguna que otra parte.—Ejercicios extraordinarios: proseguirán en San Isidro el Real por la mañana a las diez y por la tarde a las tres; con este motivo será el coro media hora antes.—Idem diarios: continuarán por la noche en Italaños, San Ignacio, y oratorio del Caballero de Gracia; en este la explicación y enseñanza de la doctrina cristiana.

Nota. La misa y oficio divino son en honor de San Tirso, mártir a quien la Iglesia celebra con rito doble y ornamento encarnado.

ANUNCIOS

ARRIENDO DE DEHESA EN LA PROVINCIA DE AVILA. Se arrienda por término de tres años

la dehesa del Colmenar, sita en el término de Villarejo del Valle, de 4.000 fanegas poco más o menos. Esta posesión, que recientemente ha recibido mejoras de gran importancia, tiene más de cincuenta praderas, todas regables, con más de cincuenta fuentes de pie, cuatro arroyos que la atraviesan, de los cuales, como del río Piquillo propio de la dehesa, se sacan cuantas aguas se necesitan para el riego; también tiene esta finca parte en el río Alverche.

Pueden pastar en ella, en los cinco meses de verano, mil cabezas de ganado vacuno, tres mil ovejas, mil a mil quinientas cabras, más las vegas de los rebanos; con separación de los pastos cuenta esta finca con dos mil arbores de heno, sesenta a ochenta fanegas de grano y algún fruto de patatas, pudiendo sostener en la temporada de invierno, un número considerable de ganado cabrío.

Para su remate se ha señalado el día 24 de febrero próximo a la hora de las doce en los puntos siguientes: en Madrid, en la habitación del notario D. Gabriel Santin de Quevedo, sita en la calle Mayor, núm. 108, cuarto segundo de la derecha; en Avila, en la de don Bartolomé Palomares; y en Salamanca, en la escribanía de D. Mariano Delgado, calle de Herrero.

El precio del arrendamiento y el pliego de condiciones bajo las cuales ha de subastarse, estará de manifiesto en los puntos indicados para conocimiento de los licitadores. (1 v. m.—1 v. t.)

ria Favié, D. Mariano Carretero y Muriel y D. Manuel Ortega y Molejón.

Se publica quincenalmente, por cuadernos de 4 a 6 páginas en 4.º, buen papel y esmerada y correcta impresión.

El primer cuaderno verá la luz el día 15 de febrero.

Su precio, 4 rs. cuaderno y 22 rs. trimestre, adelantado en toda España.

Se suscribe en Madrid en la administración, calle de la Unión, núm. 1, tercero izquierdo; en la imprenta de D. Manuel Alvarez, calle de la Espada, 6, bajo izquierda; en la librería de Bailly-Bailliere, calle del Príncipe, 11, y en provincias, en casa de los señores correspondientes de *La España Médica*.

La primera obra que se dará a luz, será la titulada *Metamorfosis de la sifilis*, por Próspero Ivarren, traducida y comentada por el doctor D. José Ametller y Viñas, cirujano del hospital especial de venéreas de San Juan de Dios de Madrid. (3 v. m.—3 v. t.—1.)

A LOS MEDICO-CIRUJANOS.

Se necesita uno para un pueblo de 400 vecinos, sano y cerca de la estación del ferrocarril de Valencia, cuya dotación son 8.500 reales. Se darán más explicaciones y admitirán solicitudes, calle de Lepanto, núm. 4, cuarto tercero de frente.—(1 m. t.)

VARIEDAD

EN CEPILLOS

para la ropa, cabeza, sombreros, mesa, uñas, dientes, terciopelo, y para limpiar los peines.

Brochas para la barba, peines, batidores, lencerías y un sin número de artículos que se hallan de venta en la Estrella del Norte, calle de Carretas, núm. 37. (D. 10, 17 y 24.)

UN PRISIONERO EN EL RIFF.

MEMORIAS DEL AYUDANTE **ALVAREZ,**

por Don Manuel Juan Diana. (TERCERA EDICION.)

En este interesante libro, cuyas primeras numerosas ediciones se han agotado en 20 días, se encuentran, alternando con el interés de la novela, cuantas noticias puedan desearse de Marruecos, vocabulario del dialecto rifeño, costumbres, trajes, espingardas, guapas, anécdotas, vida interior de las kabilas, religion, Tánger, Tetuan, etc., etc. La obra consta de un volumen de 330 páginas y el índice de materias asciende a 136.

Se vende a ocho reales en Madrid, librería de la Publicidad, pasaje de Matheu. A provincias se enviara franco de porte y certificado al que libre diez reales a D. Justo Serano, dueño de dicha librería. (1 m. t.)

MUSICA. LA GUERRA DE AFRICA.

Canto y guitarra.

¡Sus! ¡por la patria a lidiar! cántico popular, con litografía... 10 rs.

Piano solo.

El corneta, polka, con litografía... 10 »

Canto y piano.

La granadina, himno, con litografía... 10 »

¡Sus! etc., con litografía... 10 »

El corneta, Granadina y Sus, en un cuaderno, con litografía... 20 »

En comision.

Himno, por Castro, con litografía... 6 »

Himno, por De Benito... 10 rs.

Himno, por Ciria... 8 »

El asedio de Tetuan, himno por Ciria... 6 »

El producto de los dos himnos del Sr. Ciria está destinado a los inutilizados del ejército de Africa.

Los precios son fijos. Para provincias cada uno de los cuatro himnos en comision vale un real mas.

Almacén de música de Carrafa y Sanz, hermanos, calle del Príncipe, núm. 15, Madrid. (D. 11, 13 y 15 feb.)

VENTA DE MADERAS.

A precios arreglados se vende una partida de maderos de a seis, ocho y diez, de la tierra, Cuenca y Balsain, viguetas y medias viguetas, ripia, serradizo, sesma, palos de varias clases y diámetros, y un palo de álamo negro de cuarenta y tres y medio pies de largo y nueve y un cuarto diámetro. Se tratará de su ajuste en la calle de la Cruz, número 14, cuarto tercero izquierdo, todos los días, hasta las dos de la tarde y de cinco a siete de la noche.—(3 v. m. y t. 1—1)

Editor, D. Hilarión de Zuloaga. Imp. de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

Sorteo de ayer 9 de febrero de 1860. Premio de 50.000 ps. 6773. LOTERIA MODERNA. Relacion de los 925 números premiados. Premio de 12.000 ps., 6.056.

Núms. p. s. f.	Núms. p. s. f.	Núms. p. s. f.	Núms. p. s. f.	Núms. p. s. f.	Núms. p. s. f.	Núms. p. s. f.	Núms. p. s. f.	Núms. p. s. f.	Núms. p. s. f.	Núms. p. s. f.	Núms. p. s. f.	Núms. p. s. f.	Núms. p. s. f.	Núms. p. s. f.
Centena.	Dos mil.	Cuatro mil.	5961.. 100	7745.. 100	9609.. 100	11374.. 100	13294.. 100	15069.. 100	16914.. 100	18799.. 100	20449.. 400	22082.. 100	23822.. 200	25562.. 100
119.. 200	2056.. 100	4158.. 100	5971.. 500	7809.. 100	9678.. 100	11491.. 100	13322.. 100	15091.. 100	16975.. 100	18822.. 200	20452.. 100	22095.. 200	23857.. 100	
131.. 100	2125.. 100	4214.. 100	Seis mil.	7828.. 100	9689.. 100	11497.. 100	13370.. 100	15108.. 100	16985.. 100	18857.. 100	20516.. 100	22197.. 100	23917.. 100	
138.. 100	2131.. 100	4241.. 100	6028.. 100	7904.. 100	9692.. 100	11525.. 100	13436.. 100	15123.. 100	17010.. 100	18872.. 100	20550.. 500	22130.. 100	23942.. 100	
164.. 100	2206.. 100	4257.. 100	6056.. 12000	7978.. 100	9697.. 100	11543.. 100	13447.. 100	15222.. 100	17018.. 100	18899.. 100	20583.. 100	22144.. 200	23957.. 100	
201.. 100	2246.. 100	4268.. 100	6070.. 100	7985.. 100	9707.. 100	11547.. 100	13453.. 100	15227.. 100	17021.. 100	18903.. 100	20595.. 500	22150.. 100	23969.. 100	
223.. 100	2249.. 100	4328.. 100	6080.. 100	7989.. 100	9766.. 100	11558.. 100	13461.. 100	15272.. 100	17021.. 100	18936.. 100	20603.. 100	22162.. 100	23977.. 100	
266.. 100	2279.. 100	4363.. 100	6105.. 100	8007.. 100	9775.. 100	11571.. 100	13475.. 100	15302.. 100	17044.. 100	18989.. 100	20636.. 100	22196.. 1000	24000.. 100	
303.. 100	2291.. 400	4383.. 100	6161.. 100	8044.. 100	9797.. 100	11600.. 100	13487.. 100	15303.. 100	17058.. 100	18991.. 100	20702.. 100	22203.. 100	24010.. 100	
316.. 100	2311.. 100	4416.. 100	6204.. 100	8053.. 100	9919.. 500	11719.. 100	13556.. 100	15350.. 100	17139.. 100	19007.. 100	20825.. 100	22337.. 100	24020.. 100	
358.. 100	2336.. 100	4466.. 100	6247.. 100	8060.. 100	9948.. 100	11753.. 100	13569.. 500	15359.. 100	17175.. 100	19067.. 100	20873.. 100	22352.. 100	24030.. 100	
366.. 100	2393.. 1000	4518.. 100	6301.. 100	8082.. 100	10023.. 100	11766.. 100	13662.. 100	15401.. 100	17270.. 100	19107.. 100	20920.. 100	22357.. 100	24040.. 100	
372.. 100	2406.. 100	4549.. 100	6307.. 100	8177.. 200	10030.. 100	11790.. 100	13678.. 100	15467.. 100	17273.. 400	19120.. 100	20932.. 100	22371.. 500	24050.. 100	
436.. 100	2428.. 100	4575.. 100	6328.. 100	8190.. 100	10050.. 100	11798.. 100	13679.. 100	15545.. 100	17279.. 100	19124.. 100	20943.. 100	22377.. 500	24060.. 100	
437.. 100	2519.. 100	4582.. 100	6406.. 100	8211.. 100	10023.. 100	11813.. 100	13690.. 100	15563.. 100	17294.. 100	19163.. 100	20946.. 100	22499.. 100	24070.. 100	
484.. 100	2551.. 100	4647.. 100	6453.. 100	8236.. 100	10030.. 100	11860.. 100	13713.. 100	15594.. 100	17347.. 100	19212.. 100	20957.. 100	22510.. 100	24080.. 100	
488.. 100	2553.. 1000	4691.. 100	6457.. 100	8264.. 400	10050.. 100	11941.. 100	13731.. 100	15614.. 100	17352.. 100	19223.. 500	20970.. 1000	22535.. 100	24090.. 100	
539.. 100	2576.. 100	4706.. 100	6575.. 100	8290.. 100	10054.. 100	11942.. 100	13768.. 100	15644.. 100	17376.. 100	19282.. 100	20971.. 100	22542.. 100	24100.. 100	
547.. 100	2582.. 100	4731.. 100	6577.. 100	8300.. 100	10082.. 100	11947.. 100	13801.. 100	15682.. 100	17426.. 100	19320.. 100	20971.. 100	22542.. 100	24110.. 100	
554.. 100	2606.. 200	4734.. 100	6620.. 100	8361.. 100	10087.. 400	11953.. 100	13844.. 200	15739.. 100	17494.. 200	19325.. 100	21008.. 100	22562.. 100	24120.. 100	
562.. 100	2616.. 100	4742.. 100	6627.. 100	8362.. 100	10130.. 100	11971.. 100	13873.. 100	15745.. 100	17512.. 100	19381.. 100	21015.. 100	22567.. 100	24130.. 100	
565.. 400	2643.. 100	4783.. 100	6632.. 500	8376.. 100	10173.. 400	11975.. 100	13879.. 100	15796.. 100	17554.. 100	19407.. 100	21019.. 100	22572.. 100	24140.. 100	
622.. 100	2689.. 100	4814.. 100	6649.. 100	8397.. 100	10174.. 100	11978.. 100	13916.. 100	15809.. 100	17561.. 100	19413.. 100	21042.. 100	22577.. 100	24150.. 100	
629.. 100	2713.. 100	4909.. 100	6656.. 100	8421.. 100	10192.. 100	11998.. 100	13918.. 100	15828.. 100	17567.. 100	19459.. 100	21044.. 100	22575.. 100	24160.. 100	
638.. 100	2833.. 400	4912.. 100	6658.. 100	8424.. 100	10271.. 100	12017.. 100	13976.. 100	15873.. 100	17582.. 100	19462.. 100	21063.. 100	22579.. 100	24170.. 100	
639.. 200	2840.. 100	4916.. 100	6664.. 100	8434.. 100	10316.. 100	12017.. 100	13976.. 100	15909.. 100	17592.. 100	19462.. 100	21063.. 100	22579.. 100	24180.. 100	
683.. 100	2919.. 100	4919.. 100	6704.. 100	8513.. 100	10336.. 200	12023.. 100	14018.. 100	15924.. 100	17611.. 100	19462.. 100	21063.. 100	22579.. 100	24190.. 100	
868.. 100	2968.. 100	4996.. 100	6705.. 100	8553.. 100	10340.. 100	12037.. 100	14046.. 100	15941.. 100	17614.. 100	19462.. 100	21063.. 100	22579.. 100	24200.. 100	
892.. 100			6713.. 100	8568.. 100	10351.. 200	12038.. 100	14046.. 100	15947.. 100	17614.. 100	19462.. 100	21063.. 100	22579.. 100	24210.. 100	
909.. 100			6726.. 100	8584.. 100	10439.. 100	12129.. 200	14119.. 100	15974.. 100	17661.. 100	19462.. 100	21063.. 100	22579.. 100	24220.. 100	
915.. 100			6743.. 100	8617.. 100	10459.. 100	12144.. 100	14146.. 500	15992.. 100	17664.. 100	19462.. 100	21063.. 100	22579.. 100	24230.. 100	
930.. 100			6773.. 50000	8645.. 100	10474.. 100	12241.. 100	14146.. 500	15997.. 100	17673.. 100	19462.. 100	21063.. 100	22579.. 100	24240.. 100	
937.. 100			5004.. 100	8647.. 200	10477.. 100	12323.. 200	14219.. 100	15998.. 100	17674.. 100	19462.. 100	21063.. 100	22579.. 100	24250.. 100	
951.. 100			5041.. 100	8672.. 100	10494.. 100	12340.. 100	14259.. 100	16001.. 100	17685.. 100	19462.. 100	21063.. 100	22579.. 100	24260.. 100	
956.. 100	3016.. 100	5041.. 100	5041.. 100	8702.. 100	10513.. 100	12357.. 100	14259.. 100	16001.. 100	17685.. 100	19462.. 100	21063.. 100	22579.. 100	24270.. 100	
961.. 100	3030.. 100	5093.. 100	5093.. 100	8739.. 100	10550.. 100	12369.. 100	14259.. 100	16001.. 100	17685.. 100	19462.. 100	21063.. 100	22579.. 100	24280.. 100	
994.. 100	3066.. 100	5093.. 100	5093.. 100	8747.. 100	10561.. 100	12409.. 100	14334.. 100	16016.. 100	17720.. 100	19462.. 100	21063.. 100	22579.. 100	24290.. 100	
	3095.. 100	5114.. 100	5114.. 100	8781.. 100	10591.. 100	12527.. 400	14388.. 100	16016.. 100	17747.. 100	19462.. 100	21063.. 100	22579.. 100	24300.. 100	
	3119.. 100	5131.. 100	5131.. 100	8794.. 100	10595.. 100	12529.. 100	14392.. 100	16022.. 100	17752.. 100	19462.. 100	21063.. 100	22579.. 100	24310.. 100	
	3160.. 100	5135.. 100	5135.. 100	8798.. 100	10605.. 100	12556.. 100	14401.. 100	16035.. 100	17752.. 100	19462.. 100	21063.. 100	22579.. 100	24320.. 100	
	3162.. 100	5171.. 100	5171.. 100	8840.. 100	10609.. 100	12588.. 400	14402.. 100	16035.. 100	17752.. 100	19462.. 100	21063.. 100	22579.. 100	24330.. 100	
	3236.. 100	5182.. 100	5182.. 100	8844.. 100	10622.. 100	12622.. 100	14435.. 100	16096.. 200	17752.. 100	19462.. 100	21063.. 100	22579.. 100	24340.. 100	
	3287.. 100	5209.. 100	5209.. 100	8868.. 100	10635.. 100	12628.. 100	14451.. 200							